

2025年 10 月 2 日

令和7年度武山中学校体育祭

林 但

10月2日(木)表記は開催されました。校長先生も変わり地域の方と連携を行いたいという考えのもと町内・地域各種団体の関係者他多くの方に案内が出された模様。教員の働き方改革の一環？安全により配慮？で競技種目も5種目になりましたが、団結力を高めるなど創意工夫が見られ手に汗を握る内容でした。町内会や地域関係者が多く参観されていました。私たち**スポーツ推進委員も3名が「生徒さんたちが頑張っている姿」の参観**および、19日(日)迫った**健民運動会のこともあり、町内会や地域関係の方と連携強化、コミュニケーションのために伺いました。**

5種目でしたが、同じようにできる、少し手を加えれば健民運動会でも使える種目があるように感じた。競技は行った順に、玉入れ・綱引き・バランスボールリレー・大縄飛び・カラー対抗リレーである。

武山中学校は武山小学校・富士見小学校と荻野小学校の一部の生徒さんで構成され、町内会他多くの方と話もできてよかったと思う。これは中学校を中心とした**学校運営協議会的な集まりであり、交流ができてよかった**と感じる。

雨で1日順延になったが多くの保護者や地域の高齢の方も応援に駆けつけておられた。校長先生からよく出る言葉のひとつに、平日に有事があったらみなさんは地域の柱になれ！！である。

以下に写真で一部を紹介致します。



バランスボール運び



学年ごとに3分で何回跳んだ



カラー対抗リレー 一番外枠は教員チーム
教員チームアンカーは校長先生